

# RESNARKOBA

## Rapat Minggon Kecamatan Dihadiri Kapolsek Jatisari

KARAWANG - KARAWANG.RESNARKOBA.ID

Jun 4, 2024 - 21:46



**Polres Karawang** - Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro.S.H.,M.M.,CHRA di dampingi personil Polsek Jatisari hadir kegiatan Minggon bersama masyarakat bertempat di Kantor Camat Jatisari. Selasa (04/06/2024) jam 10.00 wib.

Hadir dalam giat minggon tersebut antara lain, Kapolsek Jatisari Kopol Bambang Sumitro, SH, MM, CHRA., Camat Jatisari Ibu Tri Warakanti, S.Stp,

M.Pd., Panit 1 IK Ipda Asep Samsudin., Sekcam Jatisari Bapak Drs. Danilaga., Staf Kecamatan Jatisari 6 orang., Perwakilan Kepala Desa 5 orang dan Warga masyarakat Kecamatan Jatisari 15 orang.

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro.S.H.,M.M.,CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si mengatakan, kehadiran polisi dilakukan untuk silaturahmi, Koordinasi harkamtibmas, himbauan Kamtibmas dan sesi tanya jawab dengan masyarakat terkait pelayanan kepolisian.

“Kegiatan rapat minggon dilaksanakan untuk bersilaturahmi, meningkatkan koordinasi dalam harkamtibmas dan mendengarkan saran, informasi dan keluhan masyarakat tentang pelayanan Kepolisian,” ujar Kopol H.Bambang Sumitro.

Kapolsek menilai bahwa, inovasi ini bisa menjadi acuan untuk meningkatkan pelayanan Kepolisian.

Masyarakat memberikan sejumlah aduan dan masukan di acara Minggon tersebut, peserta minggon menyampaikan keluhan yang terjadi di seputaran Kecamatan Jatisari.

Ia juga mengatakan, kehadiran polisi di rapat minggon akan terus dilaksanakan secara rutin ke depannya di berbagai wilayah Hukum Polsek Jatisari Polres Karawang.

Kapolsek juga mengimbau masyarakat, jika membutuhkan bantuan polisi bisa menghubungi layanan call center di nomor telepon 110 atau melalui via WhatsApp Lapor Pak Kapolres.

Sejumlah Masyarakat memanfaatkan waktunya kepada Kapolsek, dan mengucapkan terima kasih atas sambutan dan imbauan serta penjelasan dari Kapolsek.

”Terima kasih Pak Kapolsek, telah menyambangi dan penjelasan serta imbauan, kami tetap menjaga keamanan dan kenyamanan, karena ini juga lingkungan dan tempat tinggal kami yang harus dijaga dengan aman,” ucap Deni

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono